

## Finaliza concurso de "Aseo y Expresión Urbana"

La Empresa Pública de Aseo Rumiñahui (EPAR) realizó por segundo año consecutivo su concurso 'Aseo y Expresión Urbana'. En esta oportunidad 13 artistas participaron del evento y plasmaron diversos bocetos con la temática 'Historia, Saberes y personajes de Rumiñahui'.

Los artistas urbanos utilizaron varias técnicas para impregnar su arte en 13 contenedores del cantón. Las jornadas se desarrollaron en la Plazoleta Municipal y el Parque Juan de Salinas, la población pudo visualizar el desarrollo de sus trabajos.

Cada contenedor fue examinado por un jurado calificador. Los parámetros para designar a los ganadores fueron: concepto, cromática y originalidad. Tras un análisis exhaustivo se designaron a los ganadores de esta segunda temporada. El primer lugar fue para Isaac Ushiña, el segundo lugar fue otorgado a Luis Paucar y el tercer puesto para Alex Bahamonde. Además, se realizó el reconocimiento particular a Rolando Logroño, trabajador de la empresa y representante de la Gerencia de Operaciones de la EPAR quien participó con su arte denominado "El Conventillo".

El evento de premiación se realizó en la Plataforma Cesar Chiriboga con la presencia de varias autoridades, artistas y ciudadanía en general. Los 13 contenedores serán ubicados en los sectores de San Rafael y Capelo. Estos trabajos formarán parte de la estética del cantón, con el objetivo de que la ciudadanía cuide este inmobiliario público y lo incluya como parte de su ornamento y espejo de su identidad.

Puede descargar imágenes del evento, diríjase al siguiente enlace: <a href="https://bit.ly/30P9FmG">https://bit.ly/30P9FmG</a>

